

**ARTRIUM**  
Malwerkstatt Ute Lorenz  
Lachclub Rheinau  
**LACHTAGUNG 2009 4. - 5. Juli**  
**LACHEN BEFLÜGELT**  
**PROSTOKOLL**

Da ham wa die Festplatte doch wieder herrlich blankjeputzt , mal wieder frei von Kummer und Sorgen.

Unser Lachen beflügelte Herz und Verstand.

Noch klingt es nach im badischen Lachgarten in „**Lachheim**“, Freude, Liebenswürdigkeit, Solidarität .....

Es ist immer wieder schön, dass wir als Lachleiter die Anleitung der Übungen anderen überlassen können, neben all den bereichernden neuen Lachideen.

Im nächsten Jahr werden wir uns weiter in der Mitte treffen.

Das Dreigestirn ausm „**Pott**“ hat sich bereiterklärt, die nächste Tagung 2010 dort am 2. Wochenende im Juli zu organisieren.

Ein dreifaches **HO- HO- HA- HA- HA** auf Beate, Bert und Hannelore.

\* Siehe dazu  
Hinweis unten:

Es ist für mich eine gute Erfahrung gewesen, auf die Gemeinschaft der Lachaktiven zu vertrauen, einfach loszulassen, ohne feste Vorstellung wie, wo, wer die Yogalachtagung 2010 vorbereitet. Im Vorfeld äußerten viele Teilnehmer Skepsis. Doch jede Idee muss wachsen, reifen, Betroffenheit gefühlt werden.

Auf unserem Gemeinschaftsbild steht ziemlich zentral

**LACHEN MACHT FREU(N)DE**

Und so erleben wir jedes Jahr ein bisken meer **Annäherung, Toleranz, Solidarität, Freundschaft**.

Tanke euch allen. Es ist wunderbar, dass wir uns immer wieder treffen, miteinander blödeln, herrlich verrückt **SEIN** können, uns anvertrauen, uns Mut machen.

Ich sende euch mein schönstes **LACHEN**

Uteschnute  
aus Lachheim

.....sagt es allen weiter

Lachkontakt: 07844-47640

\* auf Grund von im Juli 2009 nicht vorhersehbarer Verhältnisse wurden die für Juli 2010 bereits begonnenen Planungen abgebrochen: Am 1. Wochenende im Mai 2010 (Weltlachtag) ist von Gabriela Leppelt-Remmel (Hamburg) ein Lachyogakongress in Horn-Bad Meinberg geplant